【会員・読者からの便り】

まる まさ

貧者の一灯

まち

国民への逆風が吹き荒れる年になりそうです、沖縄との温度差をなくす努力をします

まち

いつもニュースをありがとうございます。そして日々のご奮闘に心から敬意を表します。会費が未納かどうかが解っていない私です。とりあえず個人会費と500円のカンパ合計3000円を送ります。(事務局より、今回2014年会費とカンパ500円として賜りました。ありがとうございました。)

まち

拝復 いつもニュースをお送りくださり有難うございます。些少ではありますが、カンパ500円、会費2500円をお送りいたします。 よろしくお願い致します。 敬具

さま

行動が人の3倍以上かかり、階段の昇降は助けて頂かないと無理、 行事も参加出来ません、政治を変えるためには、皆さんと連帯し、 行動したい。



まち

2013年度の会費です。あちこちの民主団体の会員になっているため、年金生活では、たくさんの寄付も出せず、申し訳ないです。(とんでもありません、会費有難うございました)

さま

安倍首相の動きに怒りが湧きます、日本をどう思っているのでしょう?国民をないがし るに何が政治でしょう。危険な動きばかりが目立つ政党達!! しっかり防波堤になりたいですね。

まち

草の根拝読いたしました。先日、沖縄県から141人の自治体議会の長が上京なさり、安倍総理に陳情し、建て白書を提出、僅か4分間の会見であったとのニュースを読みました。総理は、「みなさんの気持ちを受止めたい」との応答とのことでしたが、なんという冷たく酷な応答であることか、とまことに腹立たしく、

141人の方々、送り出した方々のお気持ちをお察ししました。 この度のニュースP 11に"「本土基地26%」の克服を"とございましたが、この問題に就いてもっと詳し く知りたいと思います。私は、東京に基地を!と表明したい位に、沖縄の現実は厳しく、切実だと考えているのですが。昨年末に署名用紙とカンパをお送りいたしましたが、到着しましたでしょうか。カンパを下さった方に確かに届けたことを伝えたいのですが、"会員、読者からの便り"に記録が無く、少し困惑いたしております。400名を越す会員では、いちいちお大変と存じます。郵便局の不手際かも知れず、何かの折にお知らせ頂ければ幸いでございます。代表の皆様、お身体大切にご活躍くださいませ。(事務局より、調べています、申し訳ありません)

まち

いつもおつかれさん! それにしても会員1万名に足らないとはさびしい、私も今から会員拡大に努力したい、東京まで行けないからカンパします。(編集部 全く気持ちがぴったりです。感謝!何としても全国単一組織を作り、いつどこにいてもその場所で活動できる個人加盟の組織人員1万名の組織=力をつくりたいと切望しています。沖縄返還同盟は1万人でした。)

まち

何とかして辺野古は自然のままに!!

汚すことは許せません! 沖縄は棄民状態です! がんばりましょう。わが家のくらしでは、これがせいいっぱいですみません。(編集部 いつもいつもご支援、深謝です。)

さま

沖縄のことで毎日メディア放送報道の温度差感じています。

きま

米軍基地をなくして、平和憲法の生きる日本をうちたてるために、断問、前進のみ!!

会員数 名

入会者(敬称略)

編集後記 民意を反映しない「大勝」のあと、安倍自民党内閣は「低姿勢」を装っていましたが、衣の下からかなり鎧(よろい)を見せています。4月28日のサンフランシスコ条約と基地提供条約による日本・沖縄の主権放棄の日を「主権回復の日」と逆さまに描いて式典を強行しました。 75号本号4頁の「基地オスプレイ都道府県別1覧表」は、日本の主権放棄を示す在日米軍基地とオスプレイの超低空飛行訓練の一端です。世界で最も米軍基地が日本、その中でも沖縄県に集中しているのは「全土基地方式」だからです。都道府県によっては基地もオスプレイ訓練も表にない県もあります。しかし、いつでも米軍の意のままに基地を提供させられる危険性がある、それが「全土基地方式」です。この表は、前74号4頁の基地表と合わせて、憲法前文と9条に反して主権喪失している祖国日本の姿を知る重要な資料です。ご研究を。(H)